

# Región se prepara para ola de frío con temperaturas de hasta -6 °C

**FIN DE SEMANA.** El Centro Meteorológico Zonal Sur anticipa cielos despejados, con un marcado descenso en los termómetros entre los días sábado y lunes. Las máximas en todo el territorio no superarían los 10 °C durante las próximas jornadas.

Vicente Pereira

vicente.pereira@diariollanquihue.cl

**E**l invierno ya se instaló en la región. Ejemplo de ello es que se proyectan temperaturas bajo cero para este fin de semana. De hecho, algunos puntos de la provincia de Palena podrían llegar a los -6°C, mientras que en la de Chiloé, a los -4°C.

Boris Salinas, meteorólogo del Centro Meteorológico Zonal Sur, con sede en el aeropuerto El Tepual de Puerto Montt, explicó que se prevé un descenso significativo de las temperaturas entre el sábado, domingo y lunes.

Para hoy y mañana, en cambio, habrá chubascos débiles y en disminución, con una temperatura que oscilará entre los 5 y los 8 grados Celsius, según señaló Salinas, quien agregó que luego ingresará una masa de alta presión fría que estará asociada a cielos despejados.

Sin embargo, indicó que este sábado las temperaturas mínimas bordearán los 0°C y las máximas se ubicarán apenas entre los 7 y 8 °C en Puerto Montt. Las mínimas, en tanto, serán de -1 °C en Osorno y Castro; 0 °C en Quellón; -2 °C en Chaitén; y -4 °C en Futaleufú.

Durante los dos días siguientes, en tanto, las temperaturas mínimas oscilarán entre los -2 y -3 °C, y la máxima será de 7 °C en la capital regional.

Boris Salinas agregó que en



LA CUESTA MORAGA ES UN PUNTO QUE GENERA PREOCUPACIÓN EN CHAITÉN.

Osorno las mínimas podrían llegar a los -4 °C, al igual que en Castro y Quellón, mientras que en Ancud (las tres, comunas de la provincia de Chiloé), alcanzarían los -3 °C el lunes.

## AUTORIDADES EN ALERTA

En la provincia de Palena la situación será más compleja, ya que en Futaleufú podrían descender a los -6 °C entre el domingo y el lunes. En cuanto a las máximas, se espera que se mantengan en toda la región bajo los 10 °C.

Desde Carabineros se reportó que, pese a las intensas precipitaciones de nieve y ba-

jas temperaturas, los efectivos de la Quinta Comisaría de Palena efectuaron labores de control de tránsito, y de contacto con la comunidad del sector Valle California, en la comuna de Palena

La alcaldesa de Chaitén, Clara Lazcano, recordó que esa provincia se encuentra bajo Alerta Temprana Preventiva por nevadas, por lo que todos los servicios se encuentran en alerta. Sobre el estado actual, comentó que sólo hubo nieve en la Cuesta Moraga y que el resto de la comuna está tranquila.

Por lo mismo, se trata de un

sector que le genera preocupación a la alcaldesa, quien señaló que Vialidad –del Ministerio de Obras Públicas–, que administra la ruta, dispone de sal en caso de heladas y que, además, “siempre tienen las máquinas quitanieves disponibles”, remarcó.

Respecto de las medidas adoptadas en este sector, se incluye su cierre, como ocurrió la noche del miércoles. En todo caso, Lazcano precisó que esta medida se determina tras una evaluación diaria, ya que se trata de una zona que está en constante monitoreo.

Sobre las proyecciones pa-

## Cierran Cardenal Samoré por la nieve

Desde ayer, el Complejo Fronterizo Cardenal Antonio Samoré permanece cerrado para todo tipo de vehículos debido a la fuerte acumulación de nieve en la calzada. La acumulación nívea se concentra, especialmente, desde el kilómetro 100 de la Ruta Internacional 215. Las autoridades de la Provincia de Osorno solicitaron precaución a los conductores, mientras personal de Vialidad realiza labores de despeje en la zona.

ra los próximos días y meses, detalló que en el municipio “están tomando todas las precauciones para que cada vecino esté preparado para esta temporada”. Por ejemplo, que mantengan sus canaletas limpias y estén alertas ante la ola de frío que se aproxima.

## PREPARATIVOS EN FUTALEUFÚ

Fernando Grandón, alcalde de Futaleufú, comentó que hasta ayer no había caído nieve en el pueblo, a diferencia de lo que sucede en las partes altas de la cordillera, de acuerdo con las proyecciones climáticas.

No obstante, Grandón, en su análisis, sostiene que las proyecciones climáticas para la zona “no han sido tan certeras”.

Pese a ello, subrayó que se han preparado para este tipo de escenarios adversos. Sobre la caída de nieve, profundizó que han existido pequeñas “neviscas (nevadas cortas). La condición no es tan extrema como para que haya nevadas fuertes”.

Sin embargo, si el escenario

cambia, el jefe comunal explicó que el municipio está preparado para abordar eventuales emergencias.

Es así como indicó que Vialidad tiene a disposición la maquinaria para trabajar en los caminos públicos que pudieran resultar afectados.

Junto con ello, indicó que se definieron líneas de acción a seguir, como ir en apoyo de lugares con mayor presencia de adultos mayores y desarrollar un trabajo en los caminos no enrolados –que no están bajo tuición de Vialidad–, en los cuales cuentan con maquinaria municipal en caso de que caiga nieve.

Además, señaló que en El Espolón disponen del apoyo del Cuerpo Militar del Trabajo (CMT), el cual tiene maquinaria para despejar el camino y herramientas para abordar otra situación compleja que pudiera suceder. También, dijo el alcalde, elaboraron un catastro de las personas que podrían requerir ayuda, así como un plan junto al hospital para que mantenga una atención más cercana. 